

A 29 años de la matanza en la calle Conferencia

(Fecha publicación:07/05/2005)

En emotiva y multitudinaria manifestación, el Partido Comunista de Chile, familiares, simpatizantes y público y general conmemoraron este domingo 7 al mediodía, en la Plaza de Armas de esta capital los 29 años del cruel ataque contra la dirección clandestina de la colectividad en la calle Conferencia en 1976.

Lautaro Carmona, secretario general del PC, tuvo a su cargo la intervención central en el acto, luego de la actuación del cantautor Francisco Villa.

'En 1976 cayeron dos direcciones clandestina sucesivas -una encabezada por el compañero Víctor Díaz y otra dirigida por el compañero Fernando Ortiz - en un año que puso a prueba el valor, el heroísmo, los ideales de los máximos dirigentes del Partido y la Juventud que luchaban organizando la resistencia contra la dictadura', recordó el dirigente.

'Rendimos homenaje a Víctor Díaz, Mario Zamorano, Jorge Muñoz, Jaime Donato, Uldarico Donaire, Elisa Escobar, Eliana Espinoza, Lenin Díaz, por cumplir con su patriótico deber de contribuir a organizar la lucha antifascista pagaron con su vida la consecuencia con esos ideales', agregó Carmona.

'Hoy Pinochet está procesado y condenado como criminal, ladrón y cobarde y, como dijo el juez Juan Guzmán Tapia, hay quienes reconocen sus culpas y otros que las cargan sobre sus subordinados. Es momento de reivindicar por eso, la acción de quien fuera nuestra máxima dirigente, Gladys Marín, al interponer la primera histórica querrela criminal contra el dictador', indicó.

Lautaro Carmona denunció 'la ofensiva mundial del imperialismo para desarmarnos política e ideológicamente, a los pueblos y a las fuerzas revolucionarias. Pero no nos cambiaron en la determinación de seguir luchando por las banderas de la democracia y de la justicia social'.

'Valoramos y saludamos al movimiento por los derechos humanos que ha sido capaz de lograr impedir que se implemente el plazo falta de 6 meses para investigar el terrorismo de Estado en Chile. Es un avance que la permite al movimiento reproducir nuevas energías para conseguir otros pasos, para recuperar los jueces con dedicación exclusiva.

Saludamos que la CUT haya interpuesto la querrela criminal contra Pinochet y Onofre Jarpa por 26 chilenos asesinados por orden de ellos en agosto de 1976', manifestó Carmona.

Contra el terrorismo norteamericano

En el plano internacional, el secretario general del PC denunció al gobierno norteamericano por ocultar y proteger al terrorista internacional Luis Posada Carriles.

'Muchos somos sobrevivientes de lo que fue el terrorismo de Estado de nuestro país,

conocemos de las maniobras del imperialismo norteamericano y de la labor efectiva de la solidaridad internacional', explicó el dirigente comunista indicando que esta tienda política se ha comprometido en la 'construcción de una corriente de opinión activísima para que George Bush entregue a Venezuela al terrorista cubano Posada Carriles, autor del atentado a un avión comercial donde murieron más de 70 personas en 1976', afirmó Carmona.

El dirigente comunista saludó la lucha de los jóvenes universitarios y de la educación media, a los trabajadores de Soprole, los areneros de Cerro Navia, el pueblo mapuche, los deudores habitacionales, a los desempleados y otros sectores y afirmó que el Partido se jugará por una alternativa al modelo socioeconómico neoliberal impuesto por la dictadura y sustentado por la Concertación y la derecha.

Recordó que el 17 de mayo se iniciará una Gran Marcha Patriótica desde Santiago a Valparaíso para levantar las banderas del No a la exclusión y contra el sistema electoral binominal.

Carmona añadió que, 'como dijera en su momento Gladys, queremos levantar una alternativa representando y asumiendo que los pobres somos millones que nos levantamos cada día a poner el mundo en movimiento; abrimos las puertas, echamos a andar las máquinas, sembramos, cosechamos, hacemos el pan y las vestiduras; construimos edificios y caminos. Lo hacemos todo pero, salvo la pobreza y los ataúdes, nada es nuestro', decía Gladys, según recordó el dirigente comunista.

El acto culminó con la entrega de carnés de militantes de una docena de postulantes al inicio de la campaña de crecimiento, desarrollo y promoción 'Gladys Marín', en homenaje a la fallecida dirigente y, posteriormente, la actuación del popular grupo musical Sol y Lluvia.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006